

第795号  
 2018.7.3(火)

# 緊急開催！特別講演会のお知らせ 講師は話題の朝大・李炳輝先生！

毎日のように変化する朝鮮半島情勢。世界が注視するウリナラを取り巻く情勢に関する講演会が行われます。講師は北南首脳会談直後から連日のようにテレビのニュース番組に出演され、的確で鋭い解説にトンポを始めとする視聴者ばかりでなく、一緒に出演している「朝鮮半島問題専門家」たちからも「勉強になります」と一目置かれている朝鮮大学の李炳輝先生です。現在ウリナラの北南関係、中国、ロシアとの関係、そして史上初めて行われた金正恩委員長とアメリカ大統領との会談後大きく変わりつつある朝米関係はたった半年前には考えられないほど大きな変貌を遂げています。「板門店宣言」「朝米共同宣言」に含まれている真意は何なのか、今後の情勢は？在日同胞への影響は？など大いに語っていただきます。同胞たちから「ぜひ、李炳輝先生の講演を聞きたい」と多数の要望があり、全国各地から講演依頼が殺到している先生の忙しい日程を調整してやっと福島県に来ていただけることになりました。この度の講演会、ご期待下さい！尚、この日にはウリ信用組合第54期総代会報告会と恒例のビアパーティーも合わせて行われます。

2018年7月24日(火)午後3時～ ウリ信用組合福島支店 2階

第1部 ウリ信用組合第54期総代会 報告会

第2部 特別講演会「朝鮮半島情勢の展開と展望」

講師 李炳輝先生 朝鮮大学校 文学歴史学部准教授(深層 NEWS、プライムニュースなどに出演)

☆ビアパーティー (午後5時～)

## 10回目のセツピョル学園に参加しました

6月21日～23日にかけて茨城ハッキョで「セツピョル学園」が行われました。今年は北海道の中高生も参加しました。福島の学生たちは皆重要な役割を任せられ、それを一生懸命こなす中でも成長しました！今回新たな試みとして文化祭も行われ、とても楽しい3日間になりました。初日は金剛山歌劇団公演に先立ち学園生全員が舞台に立ち、合唱を披露しました。また、茨城ハッキョ創立65周年を記念して「折り紙チョゴリでギネスに挑戦」のための折り紙チョゴリ 2,000枚を茨城の枚校長先生に渡すことができました。

今年も思い出がいっぱい詰まった忘れられない日々になりました。

(ハッキョの李純香先生からのレポートです)

## ニョメン本部定期大会のお知らせ

ニョメン本部第30回大会・支部合同定期大会が行われます。

4年間のニョメン活動を総括し、新たな運動へと飛躍する契機にします。

大会終了後は祝賀宴(ランチ会)を行い、参加者全員にすてきな記念品がプレゼントされます。ニョメンの方は皆さん参加して下さいね！

2018年7月9日(月) 午前11時集合

11:30 開始 13:30 解散予定

場所:本部会館 3階

内容:1部 定期大会 2部 祝賀宴

参加費:500円(食事代)

4	5	6	7	8	9	10
水	木	金	土	日	月	火
				青商会 K・k フェスタ打合せ	ニョメン本部第30回大会	